



Peyragudes Jour 5

publié le 14/03/2025

Aujourd'hui réveil 7h15 : fin du rangement des chambres , petit déjeuner et départ pour la rando raquette.

Après une nuit où la neige est tombée sans interruption, nous voilà à 1500m d'altitude dans un paysage blanc et magnifique.

Nous avons fait une superbe promenade dans la nature raquettes aux pieds. Les élèves ont pu s'amuser à faire des glissades et des boules de neige, glisser dans les toboggans. Ils ont tous été ravis.

Pique nique au chalet et départ à 13h30.

Le retour est prévu à 20h30 ce soir si la route se passe bien.

Les élèves auront mangé un piqué nique sur la route.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.